



INCMNSZ

Posgrado de Alta Especialidad en Patología Molecular y Subcelular Aplicada al Diagnóstico Morfológico

Son una serie de actividades que ligan el diagnóstico morfológico con el trabajo de laboratorio, en busca de las alteraciones celulares y subcelulares que acompañan a las enfermedades humanas. Pretende profundizar la comprensión de los mecanismos de lesión con las técnicas de laboratorio y su realización, al participar en la solución del trabajo asistencial y en al menos un proyecto de investigación. La integración de estudiantes a este posgrado busca reforzar el programa de residencia en Anatomía Patológica a través de seminarios, sesiones bibliográficas y clases que se realizan a lo largo del año.

El curso está dirigido a Médicos especialistas en Anatomía Patológica, interesados en profundizar sus conocimientos de histo tecnología, inmunohistoquímica, inmunofluorescencia, ultraestructura y patología molecular, disponibles en el Departamento de Patología del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición Salvador Zubirán.

Los profesores del curso: Maestra Beatriz Sánchez Hernández (beatriz.sanchezh@incmnsz.mx) que coordina la parte operativa y el Dr. Armando Gamboa Domínguez (armando.gamboad@incmnsz.mx), quien se encarga de la integración de la evidencia obtenida en el laboratorio al informe del diagnóstico morfológico, estaremos atentos para ampliar la información y resolver sus inquietudes al respecto .